

Dirbinmas Polda Banten Berikan Penekanan Kepada Staf, Apa Itu

Asep Ucu SN - SERANG.KAMPAI.CO.ID

Mar 15, 2022 - 04:19



SERANG, - Dirbinmas Polda Banten Kombespol Sofwan Hermanto berikan arahan apel pagi kepada personel Ditbinmas Polda Banten bertempat di Lapangan Helipad Polda Banten pada Senin (14/03).

Dalam arahannya Kombes Pol Sofwan Hermanto mengatakan kepada seluruh

anggota tentang pentingnya pelaksanaan apel pagi sebelum melaksanakan tugas.

"Apel pagi sangat penting dilakukan selain untuk mengecek kehadiran personel juga bertujuan untuk mengetahui kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat dengan baik," ucap Sofwan Hermanto.

Sofwan menyampaikan kepada seluruh personel untuk mengevaluasi diri tentang apa yang menjadi tugas sebagai anggota Polri.

"Saya menyampaikan kepada seluruh personel untuk dapat mengevaluasi diri tentang apa yang menjadi tugas pokok dan dalam pelaksanaan tugas agar tetap meningkatkan kewaspadaan, jaga keselamatan diri dalam bertugas serta patuhi aturan dan ikuti kebijakan pimpinan dalam upaya menciptakan situasi wilayah yang aman kondusif dan pelayanan pada masyarakat," ujar Sofwan Hermanto.

Fungsi Binmas merupakan perwujudan Polri yang Presisi apabila dioptimalkan dengan baik dan menjadi inti dari Kepolisian.

"Bahwa Fungsi Binmas sesungguhnya merupakan senjata pamungkas yang dimiliki oleh Kepolisian karena sebagian besar pelaksanaan tugas Kepolisian dapat dilakukan oleh fungsi Binmas," Imbuhnya.

Sofwan Hermanto dalam arahannya juga meminta seluruh personel dapat melaksanakan perannya,.

"Dalam mewujudkan Kamtibmas, Binmas agar mengutamakan kegiatan yang bersifat preemtif dan preventif, bila diumpamakan kita bisa berperilaku sebagai driver atau penumpang, sebagai driver kita harus bisa memastikan mobil dalam keadaan bersih pada pagi hari sebelum digunakan dan sore hari selesai bertugas, memastikan keamanan pengemudi, penumpang dan kendaraan, sebagai penumpang kita harus tetap siaga. Apabila driver mengantuk kita harus mengingatkan karena kalau tidak maka semua akan celaka," tutup Sofwan Hermanto. **